

psycho

Pourquoi
on se prend la tête
avec nos
cheveux?

Quelle couleur, aujourd'hui ?

D'accord, un cheveu, c'est la matière, le volume, mais c'est aussi la couleur. Les Françaises ont, dans leur grande majorité, les cheveux châtain. Une couleur entre deux que l'on sublime facilement avec des reflets. « En France, les femmes désirent plaire et se plaire en assumant leur couleur naturelle. Elles veulent se démarquer, tout en restant elles-mêmes », affirme-t-on chez Romain Colors, spécialiste de la teinture naturelle.